

Concluye vicepresidente cubano visita a Guinea Ecuatorial



Malabo, 13 oct (RHC) El vicepresidente de Cuba Roberto Morales Ojeda concluirá este sábado su visita a Guinea Ecuatorial que prevé para esta jornada un encuentro con la presidenta del senado de esa nación, Teresa Efua Nsang.

Durante su permanencia en país, Morales Ojeda participó en el desfile militar por el aniversario 50 de la independencia de la nación y se reunió con el presidente, Teodoro Obiang.

En el encuentro, Obiang ratificó la postura de Malabo contra el bloqueo que por más de seis décadas mantiene Estados Unidos contra la nación caribeña y se mostró a favor de potenciar la colaboración entre ambos Estados, iniciada hace más de 40 años.

El jefe de Estado ecuatoguineano envió un saludo al primer secretario del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, y al primer mandatario Miguel Díaz-Canel.

Por su parte, Morales Ojeda entregó a Obiang una carta de Díaz-Canel con motivo de los 50 años de la independencia de Guinea Ecuatorial, celebrados la víspera.

En un ameno encuentro, el vicepresidente transmitió a los colaboradores cubanos en Guinea Ecuatorial el agradecimiento de su gobierno por la labor que realizan en el país centroafricano.

Desde que arribó a Malabo el vicetitular cumplió una intensa agenda, que incluyó entrevistas con el primer ministro, Francisco Pascual Obama, y el titular de Estado de Sanidad y Bienestar, Salomón Nguema. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/173845-concluye-vicepresidente-cubano-visita-a-guinea-ecuatorial>



Radio Habana Cuba